
Martin Bader
Beitrag von „putzi“ vom 25. August 2015, 10:02

Das trau ich dem AR zu, das er aufgrund schwierigen sportlichen situation, der unerwarteten
Trainerentlassung und er Einarbeitung von Meeske lieber auf das Bewährte setzte.

Schließlich hat Bader sich nichts zu Schulden kommen lassen, er hat uns etabliert, uns
entschuldet und nur wegen seinern geilen Connections (  danke für die Lacher Nobbi) haben
wir die Lizenz.
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